

# Le NAC plus ultra depuis dix ans

**NIVELLES** - Le Nivelles Athletic Club, section liée au CABW, existe depuis 1999. Il a fêté son 10e anniversaire dans l'ambiance festive qui le caractérise depuis sa création.

En dix ans, le club a connu une évolution spectaculaire. A ses débuts, il s'appuyait à peine sur une poignée d'affiliés. Aujourd'hui, ils sont environ 150 à arborer les couleurs du NAC lors des différentes épreuves sur route organisées dans la province, en Belgique, voire même, pour certains, à l'étranger.

Ce qui fait la richesse du NAC, c'est sa convivialité et sa franche camaraderie. On a encore pu s'en rendre compte lors du souper annuel du club, au cours



duquel les membres ont réservé quelques surprises à Serge Jacquemin, le coordinateur de la section. Celui-ci ne fut pas en reste, évoquant les anecdotes les plus

croustillantes qui ont émaillé les différentes pérégrinations des athlètes nivellois.

Au-delà de son évolution propre, le NAC est également l'or-

ganisateur du jogging Sainte- Gertrude qui, au fil des années, est devenu l'un des plus importants du Brabant wallon.